

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 360

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 360

1960

I. Nos. 5152-5167
II. No. 569

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 2 June 1960 to 10 June 1960*

	<i>Page</i>
No. 5152. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Mexico :	
Exchange of notes constituting an agreement concerning the reciprocal abolition of visas. Mexico City, 13 November 1959	3
No. 5153. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Denmark :	
Convention on social security. Signed at London, on 27 August 1959 . . .	11
No. 5154. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Greece :	
Exchange of notes constituting an agreement on the final settlement of the Diverted Cargoes Claims. Athens, 14 May 1959	69
No. 5155. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Yugoslavia :	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement regarding the import of British books and films into Yugoslavia. Belgrade, 12 April 1960	79
No. 5156. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Sweden :	
Exchange of notes constituting an agreement for the repayment of the debt by the United Kingdom Government to the Swedish Government on the liquidation of the European Payments Union. Paris, 18 April 1959 . .	89
No. 5157. United Nations Special Fund and Thailand :	
Agreement (with exchange of letters) concerning assistance from the Special Fund. Signed at New York, on 4 June 1960	97

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 360

1960

**I. Nos 5152-5167
II. No 569**

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 2 juin 1960 au 10 juin 1960*

	<i>Pages</i>
N° 5152. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Mexique :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression réciproque des visas. Mexico, 13 novembre 1959	3
N° 5153. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Danemark :	
Convention relative à la sécurité sociale. Signée à Londres, le 27 août 1959 .	11
N° 5154. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Grèce :	
Échange de notes constituant un accord concernant le règlement définitif des créances relatives aux cargaisons détournées. Athènes, 14 mai 1959 . .	69
N° 5155. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Yougoslavie :	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif à l'importation de livres et de films britanniques en Yougoslavie. Belgrade, 12 avril 1960 .	79
N° 5156. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Suède :	
Échange de notes constituant un accord concernant le remboursement de la dette du Gouvernement du Royaume-Uni envers le Gouvernement suédois à la liquidation de l'Union européenne de paiements. Paris, 18 avril 1959	89
N° 5157. Fonds spécial des Nations Unies et Thaïlande :	
Accord (avec échange de lettres) relatif à une assistance du Fonds spécial. Signé à New-York, le 4 juin 1960	97

		<i>Page</i>
No. 5158. Belgium, Denmark, France, Israel, Norway, etc. :		
Final Act of the United Nations Conference on the Status of Stateless Persons. Done at New York, on 28 September 1954		
Convention relating to the Status of Stateless Persons. Done at New York, on 28 September 1954		117
No. 5159. United Nations, International Telecommunication Union, World Meteorological Organization, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International Civil Aviation Or- ganization, World Health Organization and International Atomic Energy Agency and Thailand :		
Revised Standard Agreement concerning technical assistance. Signed at New York, on 4 June 1960		208
No. 5160. United Nations Special Fund and Lebanon :		
Agreement (with exchange of letters) concerning assistance from the Special Fund. Signed at Beirut, on 7 May 1960		225
No. 5161. United States of America and Yugoslavia :		
Exchange of notes constituting an agreement relating to programs of special economic and technical assistance. Belgrade, 22 October 1959		259
No. 5162. United States of America and Turkey :		
Exchange of notes constituting an agreement relating to the introduction of modern weapons into NATO's defense forces. Ankara, 18 September and 28 October 1959		265
No. 5163. United States of America and Republic of Viet-Nam :		
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Saigon, on 16 October 1959		271
No. 5164. United States of America and India :		
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Washington, on 13 November 1959		
Exchange of notes constituting an agreement amending the above-mentioned Agreement. Washington, 20 and 23 November 1959		287

	<i>Pages</i>
N° 5158. Belgique, Danemark, France, Israël, Norvège, etc. :	
Acte final de la Conférence des Nations Unies sur le statut des apatrides. Fait à New-York, le 28 septembre 1954	
Convention relative au statut des apatrides. Faite à New-York, le 28 septembre 1954	117
N° 5159. Organisation des Nations Unies, Union internationale des télécommunications, Organisation météorologique mondiale, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale, Organisation mondiale de la santé et Agence internationale de l'énergie atomique et Thaïlande :	
Accord type révisé d'assistance technique. Signé à New-York, le 4 juin 1960	209
N° 5160. Fonds spécial des Nations Unies et Liban :	
Accord (avec échange de lettres) relatif à une assistance du Fonds spécial. Signé à Beyrouth, le 7 mai 1960	225
N° 5161. États-Unis d'Amérique et Yougoslavie :	
Échange de notes constituant un accord relatif à des programmes d'assistance économique et technique spéciale. Belgrade, 22 octobre 1959	259
N° 5162. États-Unis d'Amérique et Turquie :	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'équipement des forces de défense de l'OTAN en armes modernes. Ankara, 18 septembre et 28 octobre 1959	265
N° 5163. États-Unis d'Amérique et République du Viet-Nam :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Saïgon, le 16 octobre 1959 .	271
N° 5164. États-Unis d'Amérique et Inde :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Washington, le 13 novembre 1959	
Échange de notes constituant un avenant à l'Accord susmentionné. Washington, 20 et 23 novembre 1959	287